

Les autorités vénézuéliennes décorent un groupe de médecins cubains



La Havane, 18 août, (RHC).- Les autorités vénézuéliennes ont décoré ce mardi de l'Ordre Francisco de Miranda un groupe de médecins cubains membres du contingent Henry Reeve. Ces praticiens cubains ont offert leurs conseils scientifiques face à la pandémie de Covid-19 au Venezuela.

Au cours d'une modeste cérémonie, la vice-présidente Delcy Rodríguez a mis en exergue le travail développé par ce groupe d'experts dès les premiers moments de l'urgence sanitaire.

Elle a souligné que Cuba a été le premier pays à tendre sa main amie au Venezuela.

«Au nom du peuple vénézuélien, je remercie infiniment l'équipe médicale cubaine, le frère président Miguel Díaz-Canel et le peuple héroïque de Cuba pour tant de solidarité et d'appui » a tweeté le président Nicolás Maduro.



Radio Habana Cuba